

La mansión en Castellón

Señora Directora:

El pasado inmueble en Concepción casi no existe. Lo poco que ha sobrevivido al tiempo, actualmente se encuentra en el completo abandono, como las ruinas del Colegio de Preceptoras o el Cine Plaza; a la larga espera de proyectos, como el Teatro Enrique Molina; o en manos de las grandes tiendas, como el Hotel Ritz y el Palacio Hirmas.

Y es por ello que el próximo cierre de la sucursal de Hites en Barros Arana 890 me genera una pregunta. ¿Qué sucederá ahora con aquel edificio que lo acogió durante todos estos años? Aquel Monumento Histórico que fue vaciado en 2006 para dar paso a aquella multi-tienda que hoy la dejará.

“Afortunadamente”, se conserva una nueva versión de lo que alguna vez fue su antigua estructura interna, pero nada más. Incluso muchas de sus ventanas, por no decir todas, están bloqueadas.

Este espacio se podría re-adaptar para un nuevo uso, trayendo de vuelta el pasado

patrimonial a la ciudad y valorando la mansión de Pedro del Río. Espero que la municipalidad, Seremi, universidades u otras instituciones puedan preservar el inmueble y darle un nuevo uso, un posible centro cultural en Concepción.

No debemos desperdiciar una valiosa estructura de nuestro pasado penquista, porque el patrimonio debe ser recordado y que perdure durante todo el año, no únicamente para el Día de los Patrimonios.

Kevin González Campos